

# 二町内自治会新聞

## 新聞発刊に当たって

事務局  
村上徹郎  
Tel 368-5384  
住所 健軍本町  
26-3

## 「東会長さん 御勇退」

## 豊かな町造り①

東自治会長の御勇退により新会長になりました村上徹郎です。これまで二年間副会長として務めて参りましたが前会長に比べ経験不足は、否めません。どうぞ前会長同様ご協力を宜しく願います。

犯灯の設置を進めていきました。現在、当初の目的は達成しました。その二は、暴走族への対策です。

自治会の仕事は、市政便りや諸機関からのメッセージを町民に配布すること地域の小・中学校、公民館、青少協、体協、社会福祉協議会、防犯協会、消防団、老人会等との連携・協力と多岐に亘っております。私の自治会活動で特に印象に残っていることがあります。

昨年の夏、本町公園に暴走族が出没して、やかましくて眠れないと言う苦情が自治会長に持ち込まれました。そこで、PTA地区子ども会、青少協、防犯協会、消防団等の代表、それに警察も入つていただき、その対策を話し合いました。その結果、夜の巡回をやることになり、七月から八月にかけて、土曜・日曜日の夜の巡回を実施しました。深夜は、要望書を出して警察にパトロールをお願いしました。余り効果はなかったと言いますが町内の問題も聞かえませんが町内の問題を皆で協力して取り組んだことは、大変良かったと思っております。

この件については、更に対策を練り、暴走族の追放を図っていかねければならないと思っております。町内には、この外沢山の問題を抱えているものと思えます。これらの問題を個人の問題として留めず皆の話題とする事が大切です。

隣近所で出きる事は、ドンドン進めていただき、もっと大きな問題は自治会を中心に町内全体で取り組み、更に大きな問題は市行政に働きかけて解決するようにしたら如何でしょうか。

「自分たちの問題は、自分たちの手で」をモットーに住み良い社会を築いて行こうではありませんか。

この活動を推進して行くに当たり、地元の広報誌である自治会新聞が重要な役割を果たすものと考えます。どうぞ大いに活用してください。

その一つは、防犯灯の設置です。

結果は要望より多く数十ヶ所もあることが分かりました。そこで地元市会議員さんの協力を得て市役所において防

東さんは、副会長を六年、会長を四年合計十年の長きに亘って、町内のリーダーとして頑張つてこられました。その外、農協の運営委員長、熊本市のゲートボール副会長東部の会長、ボランティアとして青少年の柔道の指導にも当たっておられます。この様な、大変多忙な中で十年間本当にご苦労様でした。

その間、会長として数多くの事業を手掛けてこられました。中でも住み良い社会造りの一環として防犯灯の設置、暴走族の追放を目指しての活動は、立派でした。後に残りましたものは、この良き伝統を受け継ぎより良い社会造りに専念しなければならぬと思えます。最後に留意され今後自治会のOBとして貴重な御助言を賜りたいと存じます。

自治会の自治を直訳すれば、自ら治めるとなります。即ち、町内の問題は、自分達の手で解決して行く会と言う事になります。これだけでも立派な事ですが、更に一歩進んで住み良い、豊かな社会造りを目指そうでは有りませんか。

これから豊かな町造りについて皆さんに二〜三御提案を申し上げます。思っています。

「おはようございます」には、今日も一日頑張ります。今日も一日頑張ります。今日も一日頑張ります。

「おはようございます」には、今日も一日頑張ります。今日も一日頑張ります。今日も一日頑張ります。